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千歳ロータリークラブ会報 

村田会長方針 

“向上心・相互扶助・親睦” 
会 長 村田 研一     副会長 髙橋 都    幹 事 沼田 常好 

会長エレクト 川端 清   会 計 大澤 雅松  

第2510地区ガバナー 細川 好弘 第７グループ・ガバナー補佐 佐々木 昭  
 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

本日の例会（６月２７日 第５２回）さよなら例会《ＲＡＣ合同》          担当：親睦活動/ＳＡＡ/出席 

２０１３年 ６月 ２７日 

第４８号 （通算２１５５号） 

第51回（通算2275回）例会報告  

日時：２０１３年６月２０日（木）12：30～13：30 

場所：ＡＮＡクラウンプラザホテル千歳 例会場   

プログラム：通常例会～年次報告 

担当：三役 

司会：ＳＡＡ・プログラム委員会 玉山敬吏 会員 

四つのテスト：ＳＡＡ・プログラム委員会委員長 大西信也    

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶（ 村田 研一 会長） 

幹事報告（ 沼田 常好 幹事） 

  皆さんこんにちは。本日はたいへんお

忙しいところ札幌ロータリークラブ会

員で北海道空港株式会社 代表取締役社

長 山本邦彦様がメークアップとしてお

見えでございます。ようこそお越しい

ただきました。 

 さて、昨１９日、パスト会長との懇談会が開催

されました。ご出席のパスト会長をはじめ、次年

度理事に皆様、ご苦労様でした。いよいよ私の年

度も本日の年次報告例会と最終例会であります２

７日の「さよなら例会」２回のみとなりました。 

 千歳ロータリークラブの運営は、幹事、理事、

委員長を中心に各会員の皆さんが本当にそれぞれ

の立場でご活躍された１年であったと思います。

皆さんありがとうございました。後ほど、改めて

会長報告をさせていただきます。 

 また、クラブ創立４５周年「ふれあい例会」に

キリンビール㈱北海道千歳工場長の名川誠様にご

挨拶をいただきましたが、本日、正式に新会員と

して入会式を行います。よろしくお願いします。 

～ ６月はロータリー親睦活動月間 ～  

委員会報告 

 
◇次年度幹事  大澤雅松 副幹事 

 本日の例会後、次年度の役員と各委員長に引き続

きお残りいただき、クラブ協議会を開催します。

「次年度の活動計画」について協議を行いますので 

◇報告 五十嵐宏 ＰＣ 

 この度、今年度をもって3名の会員が退会されま

すが、その中で13年11ヶ月在籍されて退会されま

す酒井宏会員に「感謝する会」を企画しました。私

も酒井さんにロータリーではもちろん個人的にもい

ろいろお世話になりましたので退会するに当たって

企画したところです。 

 加藤正浩さんや本宮輝久さんも退会されますが、

それは別な方が発起人となって実施すると聞いてお

りますので、今回、会員皆さんにご案内するのは

「酒井さんに感謝する会」です。 

 日程は、7月4日(木)、午後6時30分より、ＡＮA

クラウンプラザホテル千歳11階「バーラウンジア

ストラル」です。皆さんには例会後にご案内の通知

をさせていただきますので、出欠は6月27日まで事

務局にご報告をお願いします。 

 本日のお客様 

ビジター  

北海道空港株式会社 代表取締役社長 

山本邦彦氏（札幌ＲＣ） 

 ６ 月 １ ８ 日、最 終 理 事 会 を「な ご

み」において行いました。この１年

間、各理事の皆様のご協力に感謝申し

上げます。ありがとうございます。 

新入会員入会式 

〇新入会員 キリンビール㈱北海道千歳工場長 

名川 誠 氏 

キリンビール㈱北海道千歳工場 工場長として、本

年３月に着任されました。                                            

・１９５８年（昭和３３年）９月誕生で５４歳                                                                   

・１９８３年（昭和５８年）３月に東京大学大学院

農学部修士課程を卒業、同年４月、キリンビール株

式会社に入社されています。                                                                                         

・ご家族は、奥様に３人のお子さんがおります。趣

味は読書、血液型はＯ型です。 【沼田幹事紹介】  

 

～ご挨拶～ 

非常に美しい新緑になりましてそのよう

な時期に皆様のお仲間に入れていただ

き、私と致しましても光栄でございま

す。今後、あまりお役に立てないかもし

れませんが、皆様と一緒にやっていきたいと思いま

すので、ぜひ、よろしくご指導ご鞭撻のほどお願い

申し上げます。どうもありがとうございます。      

※詳細はＨＰをご覧ください 
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出席率 

今回：58.5％（6月20日＝31／53、実数） 

確定：94.2％（6月  6日＝49／52,うちMu2名） 

司会進行 村田研一 会長 

前回例会に引き続きまして本年度の年次報告をお

願いします。 

※詳細はホームページ及び活動報告書をご覧くだ

さい。 

◇社会奉仕委員会 委員長 五十嵐桂一 
 地域に根ざし奉仕活動を行うとともに、

友好クラブ、ローターアクトクラブ、プロ

バスクラブとの連携を強化する初期の目標

を達成することが出来たと考えています。 

 

◇クラブ会報・広報・雑誌・ＩＣ委員会          

副委員長 秡川勝文  
 会報はＡ４版裏表一枚へ圧縮し経費節減には貢献で

きました。しかし作成方法に課題を残しました。 

 

◇環境保全委員会 委員長 平間和弘 
 あくまでも継続事業が中心で早朝移動例

会による事業活動を実施して来ました。 

 

◇新世代奉仕・ローターアクト

委員会 委員長 菅原正行 
 青少年矯正施設への支援及び会員減少傾向

にある千歳RACへの支援でクラブ会員のご

協力で純増5名を確保しました。 

 

◇国際奉仕委員会 委員長 五十嵐宏 

 本年度は、青少年交換留学生への支援

活動はありませんが、恵まれない国と地

域支援として「書き損じハガキの収集活

動」と担当例会では、ゲスト卓話を2回行

いました。 

◇ロータリー財団・米山記念奨学委員会 

委員長 榊原 潤 
 会員各位のご高配を賜り、寄付金の目標

額を達成することができました、心より感

謝を申し上げます。 

 

◇幹事年次総括  幹事 沼田常好 
 歴史ある千歳ロータリークラブの創立４５周年を迎

える年度に当たって、村田会長の「向上心、相互扶

助、親睦」の方針の基で行いました。当初は幹事とし

て１年間、穴を空けないで年間プログラムを行ってい

けるかが私の最大の問題であり、課題でもありまし

た。しかしながら皆さんのご協力の元、１年間通すこ

とができました。 

◇副会長年次報告 副会長 髙橋都    (沼田幹事代読） 

 振り返ってみますとアッという間に１年間が過ぎた

ように思います。村田会長のその若さとパワーでまさ

しく「向上心の塊」にように頑張って来られました。

会長の意図されたことが、会員の皆様に十分伝えられ

たことと思います。 

◇会長年度総括 会長 村田研一 
 千歳ロータリークラブは、札幌ロータリークラブに

より、1968年（昭和43年）4月26日に設立されま

した。今年で４５周年を迎えることができました。こ

れもひとえに諸先輩のご協力とご家族皆様のご協力の

お陰でございます。皆さんありがとうございます。  

年次報告 

ニコニコBOX 

⑴村田研一会長 ①6月17日、第23回日本ロータ

リー親睦ゴルフ北海道大会が恵庭カントリー倶楽部

で開催されました。39・40、合計79ストローク

で第７位となりました。⑵山本邦彦様（札幌ＲＣ）

いつもメーキャップをさせていただき、感謝申し上

げます。⑶髙橋都副会長 １年間ありがとうござい

ました。 ⑷沼田常好幹事 １年間、幹事として頑張

りました。皆様のお陰です。⑸福田武男ＰＣ 職業

奉仕委員長として、１年間無事に皆様のお陰で終え

ることができました。ありがとうございました.。

⑹大西信也会員 ＳＡＡ・プログラム委員長として

１年間、ありがとうございます。⑺大澤雅松副幹事 

①昨夜はパスト会長の皆様から貴重なお話をいただ

きました。②千歳民報杯朝野球恵庭大会の決勝が今

朝、無事終わりました。ロータリーの夜の行事にお

付き合いできずすいません。⑻五十嵐桂一会員 社

会奉仕委員長として無事、終えることができまし

た。ありがとうございます。 ⑼玉山敬吏会員 お

久しぶりです。 ⑽ 菅原正行会員 新世代奉仕・ロー

ターアクト委員会報告をさせていただきます。よろ

しくお願いします。 ⑾ 伊藤一三会員 入会して６ヶ

月を無事に迎えようとしています。ありがとうござ

います。 ⑿秡川勝文会員 本日、田中クラブ会報委

員長の代わりに報告させていただきます。委員長の

熱意を代読します。 ⒀斉藤えみこ会員 親睦で間

違いだらけでした。すいませんと同時にありがとう

ございました。７月から頑張りますのでよろしくお

願いします♥ ⒁ 金沢明法会員 今年度最後の「ニ

コニコ」を浅利会員(^^)vに脅されました。次年度

の新世代・ローターアクト委員会をよろしくお願い

します。 ⒂浅利美恵子会員 職業奉仕委員会副委

員長として、また親睦委員会で１年間、お世話にな

りありがとうございました。なかなか出席ができず

すいませんでした♥ ⒃酒井宏会員 13年11ヶ月た

いへんお世話になりました。雀の涙です。 ⒄榊原

潤会員 ⒅五十嵐宏ＰＣ  ⒆川端清会長エレクト    

本日のニコニコ集計19名 合計 40,635 円  

 

次年度第４回理事会を開催（※HPをご覧ください） 

第２回クラブ協議会を開催（※HPをご覧ください） 

 第４回理事会が6月20日、三役、理事など10名

が出席して例会前に開かれた。年度スタート前最後

の理事会で、次年度の計画や予算を審議した。 

 6月20日、理事会と例会を挟んで次年度第２回

クラブ協議会も委員長含め16名参加で開催した。 

パスト会長との懇談会開く（※HPをご覧ください） 

 川端年度（2013-2014）の７月スタートを前

に６月19日、川端年度の理事とパスト会長との懇

談会がANAｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ千歳で開かれた。 


